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Frau Grawe weist auf die Verunreinigungen mit Hundekot in der Stadt hin und bittet um Mithilfe. Herr Wein 
teilt mit, dass nur Möglichkeiten gegeben sind, wenn die Verursacher bekannt sind bzw. dabei ertappt 
werden. 

 

Herr Theißen weist auf den Ortsausgang Langenheide/ Richtung Kreisstraße auf die Beschädigung der 
Straße hin. Herr Wein sagt zu, dass bei der Abarbeitung der nächsten Baumaßnahme es sich anbietet, 
auch diese Schäden mit zu beseitigen. 

 

Weiterhin möchte Herr Theißen wissen, wie es mit der Entwicklung der Skaterbahn weitergeht. 

Frau Gerlitz berichtet, dass eine Rückfrage bei den Schülern erfolgt ist und hier Wünsche geäußert wurden. 
Ein spezielles Skater- Element wurde daraufhin bei Herrn Gert Müller beantragt. Dies ist in Arbeit. 

 

Frau Reimer spricht die nicht ordnungsgemäß durchgeführte Reinigung der Grundschule an. Diese Pro-
bleme bestehen schon seit längerer Zeit. Es ist ein sehr schlechter Reinigungszustand. Man steht hier 
schon im ständigen Kontakt mit den verantwortlichen Verwaltungsmitarbeitern. 

Herr Wein teilt mit, dass hier der Kontakt zur Reinigungsfirma nochmals zur Klärung erfolgt. Die Mitglieder 
diskutieren kurz den Sachverhalt. 

 

Durch Herrn Pietz wird gefragt, ob die Reparatur der Warmwasseraufbereitung in der Mehrzweckhalle er-
folgt ist. 

Herr Wein antwortet, dass hier eine abschließende Reparatur erfolgt ist. 
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